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Ich freue mich nach einem Jahr im Amt hier meine erste Generalversammlung durchführen zu dürfen, 
man verzeihe mir, falls es hier noch «holpert». Mit der tatkräftigen Unterstützung meiner 
Vorstandskollegen habe ich mein 1. Jahr als Präsident absolviert. Ich möchte mich hier herzlich bei 
meinen Vorstandskollegen für die Unterstützung und den nötigen Support während des vergangenen 
Vereinsjahres bedanken. Dank Software für die Mitgliederverwaltung von Swiss-Ski sind auch 
Versände per Mail einfach und effizient möglich, diese werden vom Kassier fachmännisch ausgelöst. 
Falls Ihr Eure Mailadresse gewechselt habt, sind wir auf diese Info angewiesen, allfällige Mutationen 
bitte melden. 
 
Rückblick Saison 2023/2024: 
Hinsichtlich der Clubaktivitäten verweise ich wie immer auf die Jahresberichte von Tourenwesen und 
Hüttenchef.  
Für die finanziellen Details verweise ich auf die Bilanz und Erfolgsrechnung des Vereins sowie den 
Revisorenbericht. 
 
Leider war niemand vom NSCS dieses Jahr am gemeinsamen Skitag in Elm mit dem SC Dachsen 
und dem SC Schaffhausen. Wohl auch da die Tourengruppe an diesem Datum im Toggenburg war, 
wir haben den Anlass jedoch wieder im Jahresprogramm aufgenommen. Bitte reserviert Euch im 
neuen Vereinsjahr den Termin, die Plätze sind jeweils begehrt. An dieser Stelle ein herzliches 
Dankeschön an den Skiclub Dachsen für den Lead in der Organisation um hier jedes Jahr ein 
unschlagbares Angebot für Erwachsene, Kinder und Jugendliche zu ermöglichen. 
 
Erfolgreich implementiert habe wir Parkgebühren für Fremdbenutzer unseres Parkplatzes im Sommer-
Winterbetrieb (z.B. für Übernachtungen im Camper oder als Ausgangspunkt für Wanderungen), damit 
konnten zusätzliche Einnahmen generiert werden, hier sollten wir die Möglichkeiten noch besser 
bewerben. 
 
Genossenschaft Skilift Tanzboden: Zur Erinnerung, der NSCS und die JO-NSCS besitzen zusammen 
150 Anteilscheine = 15‘000.-- Franken. Diese berechtigen jeweils zum Bezug von 7 Einzelfahrten oder 
10% Rabatt auf 7 Saisonkarten. Interessenten melden sich bitte beim Vorstand. 
Der Skilift Tanzboden konnte in der 13. Saison seit der Gründung der Genossenschaft eine Saison mit 
nur 5 Betriebstagen plus 2 Nachtskifahren durchführen. Zur Erinnerung: das Ziel für eine 
ausgeglichene Rechnung sind 60 Tage, das optimistische Budget sieht sogar 80 Betriebstage vor.  
 
Eine Abklärung zu einer Teilreduktion der Anteilsscheine in diesem Umfeld hat sich als nicht sinnvoll 
ergeben, der Schlüssel für einen Rückzug ist sehr unvorteilhaft und basiert auf den 
Saisonabschlüssen der Vorjahre. Es bleibt uns im Moment wohl nur auf mehrere Saisons mit 
genügend Schnee zu hoffen um damit einen eigenen Liquiditätsengpass zu überbrücken. 
 
Der erfolgreiche frühe Saisonstart wurde während des Winters nicht mehr mit zusätzlichen 
Schneemengen belohnt, auch andere Skigebiete der Region wurden mit dem gleichen Schicksal 
konfrontiert. Damit scheint die Talsohle nun erreicht, die nächste Saison wird wohl entscheidend sein 
für den weiteren Betrieb des Lifts. Die Jahresrechnung der Genossenschaft schliesst somit mit einem 
Verlust. Das Jahresergebnis der Skilift-Genossenschaft weist einen Reinverlust von -82'446.21 aus, 
allerdings bei Abschreibungen von 47'025.0.  
Bitte nutzt den Skilift Tanzboden und macht Gebrauch von den innovativen Angeboten. 
Für weitere Informationen siehe www.skilift-tanzboden.ch  
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Führung und Vorstandsarbeit: 
Die Vorstandskolleginnen und - Kollegen haben ihre Ressorts selbständig verwaltet. Zwei 
Vorstandsitzungen zur Abstimmung haben erfolgreich stattgefunden. Der Vorstands-Chat per 
WhatsApp hat sich bewährt, wobei die direkte Kommunikation mir effizienter erscheint. Ein Minimum 
von zwei Vorstandssitzungen zusätzlich zu den Abstimmungen im Chat sehe ich als Pflicht. 
 
Ein Vorstandsessen mit allen Vorstandsmitgliedern, zusammen mit den Revisoren und weiteren 
aussergewöhnlichen «Mitarbeitern» des Vereins (Internetauftritt, Skihausunterhalt) konnte im Frühjahr 
in Form einer Minigolf Runde mit anschliessendem Nachtessen durchgeführt werden. Nicht jede 
Jahreszeit hat die gleichen Herausforderungen, das Jahresprogramm wurde in Abstimmung mit dem 
Vorstand für 2024/25 festgelegt sowie auch die Arbeitstage im Skihaus. Bitte tragt Euch auch diese 
«unattraktiven» Daten ein um das Skihaus in einem attraktiven Zustand zu halten.  
 
 
Voraussichtliche Schwerpunkte für die Saison 2024/2025: 
- Finanzielle Stabilität gewährleisten/planen bis zu unserem 100-jährigen Jubiläum. 
- Skihaus besser bewerben um mehr Übernachtungen / Fremdvermietungen zu generieren 

(Sommer/Winter). 
- Kontaktpflege zu unseren Partnervereinen SC Schaffhausen und SC Dachsen. 
 
 
 

8200 Schaffhausen, November 2024, Beat Russenberger (Präsident) 


